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Bericht Vorstand Presse & Öffentlichkeitsabeit  
 
 
Liebe Clubmitglieder, 
 
meine Hauptziele 2024 waren: 
 

- Positives Auftreten des Vereins und besseres Wir Gefühl 
- Moderne, informative und stets aktuelle Homepage 
- Verein sinnvoll und sicher für die Zukunft aufstellen 
- Zeitgemäße Satzung 
- Überarbeitung Hallenpreise und Mitgliedergebühren 

 
Was wurde dafür getan? 
 

- Kontakte zur lokalen Presse aufgefrischt, Vorstellung und Einladungen 
- Schriftliche Vorstandsordnung für strukturierte Vorstandsarbeit beschlossen 
- Vereinheitlichung des Layouts bei Schriftstücken 
- Lernen durch Teilnahme an 5 online Seminaren zur effizienten Vereinsführung 
- Anschaffung Defibrillator für Notfallbehandlung bei Herzproblemen 
- Kooperation mit der Bekleidungsfirma Sportkind 
- Beflockung der Sportkleidung durch lokalem Anbieter bt9 in Steinbach 
- Überarbeitung Homepage und 29 Beiträge geschrieben 
- Einarbeitung in die Vereinshistorie, erstes Jubiläumsheft seit 30 Jahren erstellt, 

Auflage 1000 Stück „60 Jahre und es geht weiter“  
- Jubiläums Aufkleber erstellt 
- Jubiläumsfest am 20.7.24 „sixty love“ initiert und beworben 
- Erste grundlegende Neufassung der Satzung erstellt, begründet und mit dem AG 

Königstein besprochen 
- Neue Hallenpreise und Mitgliedergebühren nach umfangreichen Vergleichen in 

der MV beschlossen 
 
Daneben habe ich an 12 Vorstandssitzungen teilgenommen, fleißig mit den Kollegen 
diskutiert, bei der Abfassung von Verträgen und Schriftstücken geholfen und mitgewirkt, 
sowie Input von vielen anderen Vereinen und deren Vertretern eingeholt.  
 
Die Arbeit für den Verein war sehr zeitintensiv, hat aber auch Spass gemacht. 
Besonders gefreut und überascht haben mich die Weingeschenke der Herren 50 im 
November 2024. Hervorheben möchte ich auch einen lieben sehr großzügigen Spender, 
durch den die Damen und weibliche Juniorinnen mit hochwertiger Sportkind Kleidung 
inklusive Beflockung ausgestattet werden konnten. 
 
Anfang 2024 habe ich mich von Euch als Vorstand wählen lassen, weil ich mich für Abdi 
Saleh einsetzen wollte und die vom alten Vorstand ausgesprochenen Kündigung weder 
inhaltlich noch in der Form für sachgerecht hielt. Obwohl nun Abdi uns gekündigt hat, 
stelle ich mich in der MV am 27.3.2025 zur Wiederwahl. Zu gerne arbeite ich mit den 
anderen 7 sehr kompetenten Vorständen zusammen und will dem Verein ehrenamtlich 
helfen. Wir haben durchaus unterschiedliche Meinungen, ziehen aber zum Wohle des 
Vereins an einem Strang. Der Verein steht wieder auf einem sehr stabilen Fundament, 
jetzt fehlt nur noch das Hallendach. 
 
 
Euer Florian Schultz 


